



contracorriente

Por el poder de la palabra

Unos 90 estudiantes compiten en el 3º Torneo de debate Las Tres Culturas

CATI MOLINERO
local@cordoba.elperiodico.com
CÓRDOBA

No hay mejor forma de persuadir que a través del buen uso de la palabra. Pero para convencer el orador ha de mostrarse firme y seguro, haciendo gala de su elocuencia, claridad de razonamiento y capacidad de improvisación, sabiendo, además, manejar los tiempos y espacios para exponer la mayor cantidad posible de argumentos y hacer frente a la réplica de su interlocutor. Estas son las bases de una fructífera discusión, que desde ayer conocen muy bien los casi noventa estudiantes -universitarios, de posgrado y máster de toda España- que, organizados en 17 equipos, participan en la 3ª edición del Torneo de Iniciación al Debate Las Tres Culturas, que se celebra hasta el sábado en la Facultad de Derecho, organizado por la asociación juvenil Dilema.

Todos ellos son novatos en la materia, ya que este es su primer año en el mundo del debate. Pero talento y calidad discursiva no les falta. "El nivel está siendo muy bueno, tanto en la línea argumental como en las formas a la hora de expresarla", asegura Auxiliadora Bernier, alumna de 1º de Derecho y ADE de la Universidad de Córdoba y participante en el torneo. Ella es miembro del grupo UCO 1 y, junto a sus compañeros de equipo, le ha tocado defender, a favor, la intervención supraestatal en los Estados, tema de polemización sobre el que versa el torneo en esta edición. Una cuestión que han tenido que preparar a conciencia, ya que han conocido la postura que



► Dos imágenes de los debates, ayer en la Facultad de Derecho de Córdoba.

defenderían momentos antes de su intervención. "Es una temática muy amplia y un tanto difícil de abordar desde un nivel de conocimiento de primero de carre-

ra cuando te enfrentas a alumnos de cursos superiores", reconoce José Luis Bernal, también alumno de 1º de Derecho y ADE de la UCO; quien asegura que

participantes

Se enfrentan equipos de la Universidad de Salamanca, la Francisco de Vitoria, la Politécnica de Valencia y universidades andaluzas con clubs de debate

"I llevábamos mejor preparada la postura en contra, aunque lo hemos resuelto lo mejor que hemos podido". Algo que tendrá que valorar un jurado compuesto por personalidades con importante trayectoria en el ámbito de la oratoria. En cualquier caso, tanto José Luis como Auxiliadora valoran la experiencia como "muy positiva y necesaria, pues aprendes a expresarte, razonar y debatir con fundamento". ■

el santoral

Nº Sº del Buen Consejo.
Ss. Isidoro de Sevilla,
Anacleto, Marcelino,
Pascasio, Clarenco.

el tiempo

PREVISTO PARA HOY

Lluvia por la tarde
Intervalos nubosos, más abundantes por la tarde, cuando hay posibilidad de algún chubasco disperso.



MÍNIMA 12º MÁXIMA 26º

la suerte

MÁS INFORMACIÓN EN LA PÁGINA 56

SORTEO DE LA ONCE (25-04-13)

17.323

PRIMITIVA JUEVES (25-04-13)

4-5-21-32-35-47 C: 16, R: 9

LOTERÍA NACIONAL JUEVES (25-04-13)

PRIMER PREMIO

SEGUNDO PREMIO

27.089 44.763

CON DIARIO CÓRDOBA

